



ゴールデンウィーク 近場でも楽しさいっぱい

水郷フェスティバル2009こどもまつり

会場のテラスでは、“時空戦士イバライガーRや亀城太鼓保存会によるステージショー”が、庭園やホールでは、“ペットボトルをねらえ!、にがあえコーナー、お菓子のつかみどり”などのさまざまなアトラクションが行われました。訪れた子どもたちは、連休最後の1日を楽しく過ごしました。

(5月6日、国民宿舎「水郷」)



「まちの顔」の中心市街 地から元気を発信

土浦まちなか元気市・歴史街道まちめぐり

地元商店会などが、“カレーのまち土浦”をPRするカレー店を出店したり、地元の特産品などを販売して元気を発信。また、中央一丁目の中城通りでは、歴史を再発見するために「歴史街道まちめぐり」が同時開催され、人力車や駕籠が通りを走り、訪れた人たちは昔ながらの風情を満喫していました。

(5月17日、亀城公園・中城通り)



まちの フォトNEWS



暮らしに役立つ情報が 盛りだくさん!

土浦市消費生活展2009

今年は、“賢い消費者になろう!暮らしに役立つ情報がたくさん!”をテーマに、消費生活に役立つ情報を紹介したさまざまなパネルが会場に展示されました。悪質商法の手口を紹介するコーナーでは、撃退方法を熱心に聴く人たちの姿が多く見られました。

(5月16・17日、亀城プラザ)

